

Promueven papel de los Maestros del Ron Cubano



Foto: Internet.

La Habana, 9 sep (RHC) Con el lanzamiento mañana de un nuevo perfil en la red social Facebook, dedicado al Movimiento de Maestros del Ron Cubano, la Corporación Cuba Ron S.A. promueve este tipo de oficios claves en la fabricación de la popular bebida.

La acción también forma parte de un emotivo homenaje al Primer Maestro José Pablo Navarro Campa, fallecido el pasado año, y de la campaña de comunicación que acompaña la candidatura del expediente Saberes de los Maestros del Ron Ligero, para integrar la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad de la Unesco.

Según una nota de prensa compartida por la entidad, el nuevo espacio digital buscará compartir saberes, y mostrará la labor de salvaguarda de la tradición, historia e identidad de los hombres y mujeres que laboran en esta actividad.

En la actualidad el Movimiento de Maestros del Ron Cubano está integrado por nueve maestros y cinco aspirantes, quienes son los principales artífices de todo el proceso de fabricación de este grupo de bebidas criollas y garantizan, además, que cada producto lleve en su interior una porción de cultura caribeña.

También los saberes de este grupo de especialistas, más allá de un conjunto de conocimientos, son una forma de vida que incluye un código moral enfocado fundamentalmente en la cultura del ron cubano, su historia y buenas prácticas. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/269704-promueven-papel-de-los-maestros-del-ron-cubano>



Radio Habana Cuba